



長町中は今

夢に向かって全力疾走！長町中

《校訓》
自主
友愛
健康
創造

平成30年9月21日
仙台市立長町中学校
学校だより 第12号
電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

伝統の体育祭迫る！

毎年恒例、そして伝統の『体育祭』が26日（水）に開催されます。体育の授業を中心に、朝や昼、放課後の時間を上手に使い、競技やダンスの練習に一生懸命取り組んでいます。

縦割りで行われる体育祭ですので、練習の段階からあらゆる場面で3年生がすばらしいリーダーシップを発揮しています。

そろいのTシャツや横断幕も完成間近です。体育祭本番、輝く生徒たちの姿をぜひ見に来ていただければと思います。*天候による開催の有無は一斉メール・HPでご確認ください。



【縦割り練習風景】

想いを伝える

～市中学校弁論ブロック大会開催～

9月20日（木）、本校を会場に仙台市中学校弁論Bブロック大会が開催されました。長町中学校を含め市内13校の代表弁士が集い、体験を通して感じたこと、考えたことを堂々と発表しました。聴衆として参加した1年生は、時には微笑み、時にはうなづき、弁士の方に顔を向け、真剣に発表を聞いていました。また、進行を務めた生徒もはきはきとした話し方で、スムーズな会の運営に尽力しました。本校代表 W.H さん（3年）も『記憶と伝承』という演題で、体験をもとに堂々と自分の考えを発表しました。結果は優秀賞。10月23日の決勝大会への出場が決まりました。決勝大会での健闘を祈ります。



期末考査終了！

9月10日（月）、11日（火）に、1学期の期末考査が行われました。点数の上がり下がりに一喜一憂することもいいのですが、大切なことは、この結果を今後の学習に生かすことです。何が不足していたのか、これからどうすればいいのか、ということをしっかり考え、今後の学習に生かしてほしいと思います。

なお、「あゆみ」は、28日（金）に配付予定です。ご確認ください。

防災講話から得た貴重な「学び」

9月14日（金）に、防災講話を全校生徒で聞きました。今回、講師としてお招きしたのは、仙台市教育委員会学校教育部参事佐藤淳一先生です。先生は、震災当時石巻市立雄勝中学校に校長として勤務されていました。津波で校舎を流され、思い出も流され……。壊滅的な被害を受けた雄勝中学校、地域でしたが、雄勝中学校の生徒たちは奇跡的に全員助かったそうです。生徒全員の無事が確認できたとき、避難所から拍手がわき上がり、「子どもは宝だ。子どもたちは学校で守っていく！」と堅く心に誓ったとのことでした。この日から、佐藤校長先生を中心に先生方、生徒、保護者、地域の方々が力を合わせ、学校の再建、地域の再建を進めたそう

です。

「あの時感じた家族や仲間がいることのすばらしさや1個のおにぎりのおいしさ、1枚の毛布の暖かさ。その気持ちを風化させてはいけない。」

数々のエピソード、そして先生のメッセージに涙を流す生徒、教員もいました。暑い中、フロアに座った状態で70分間、真剣に話を聞いていた長中生の姿に感激し、また同時に感謝したい、とお褒めの言葉もいただきました。

なお、そのときの奮闘の記録は『奇跡の中学校』（ワニブックス PLUS 新書）という本にまとめられています。興味のある方は、ぜひ手に取ってお読みいただければと思います。



NHK全国学校音楽コンクール東北大会

9月8日（土）名取市文化会館において「NHK 全国学校音楽コンクール東北大会」が開催されました。各県大会を勝ち抜いた14校が参加し、全国大会の出場枠「1」を争いました。本校合唱団は課題曲「Gifts」自由曲「Festival Gloria」を見事に歌いきり、会場全体に合唱のすばらしさを伝えてくれました。

結果は奨励賞でしたが、東北大会というハイレベルなステージで発表できたことは、生徒たちにとって、貴重な経験になったことでしょう。



（出発前音楽室にて校長先生から激励の言葉）

講演会のお知らせ

「第3回教育の未来を支えるネットワークフォーラム」のお知らせが届きました。内容は以下のとおりです。※参加料無料

日時：平成30年10月9日（火）

13:00 開場 13:30～16:40

会場：仙台市福祉プラザ2F ふれあいホール

内容：提言1（寸劇）『蚊遣り～地域の役割』

提言2：「脳科学者が語る、子どもの未来と家庭での生活習慣」

講師：東北大学教授 瀧靖之氏
シンポジウム「子どもたちの豊かな未来と笑顔のため vol3」

申込方法：E-mailで申込

nozawa-n@staff.miyakyo-u.ac.jp

問い合わせ：宮城教育大学特任教授野澤

214-3611

横断幕が増えました！

「ともに！チーム長町プロジェクト」の活動が評価され、「太白区まちづくり推進協議会」から、「まちづくり活動賞」をいただいたことは、学校だよりNO4（5月29日付）で紹介しました。この受賞以外にも、実は平成25年度、27年度にも仙台南警察署から表彰されています。

そのことを同窓会役員会でお話ししたところ、横断幕を作って地域の人にも知ってもらおうということになりました。先日同窓会から横断幕が寄贈され、R286号線沿いのフェンスに設置しました。大変目立つ場所ですので、気がつかれていた方も多いかと思いますが、改めてここでご紹介させていただきます。同窓会の皆様、ありがとうございました。

☆おめでとう☆

*少年の主張太白区大会

優良賞 S.A（3年）

*仙台市英語暗唱弁論大会

暗唱の部：奨励賞 A.S（3年）

弁論の部：奨励賞 T.Y（3年）

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写及び複製等はお断りします。



